



El diputado Hirepan Maya se vuelve trending topic

(ELISA ALANÍS).- El diputado de Morena, Hirepan Maya, se convirtió este miércoles en trending topic, luego de que se le fotografiara agarrando una botella en plena sesión de la Comisión Permanente. El hecho fue dado a conocer a través de redes sociales por la periodista Leticia Robles de la Rosa. Posteriormente, el diputado Hirepan Maya informó que el contenido de esa botella era una infusión que contiene cúrcuma.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4879?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!APDrSD9flr5r3mg&ithint=video&e=GPy1yS>